

Pirque se suma al desafío “Proyecto Grifo”



La obra de siete metros fue realizada por el Comité Ambiental de Pirque, con la colaboración artística de José María Vazquez y de algunas Juntas de Vecinos, el Comité Ambiental de San Juan y la Municipalidad de Pirque.

Con el objetivo de crear conciencia sobre el impacto del plástico en el medioambiente, este proyecto se sumó a los realizados en diferentes partes del país.

El proyecto que se encuentra instalado en los jardines del Estadio Municipal de Pirque, responde a la iniciativa de la coalición Supera el Plástico, frente a la entrada en vigencia de la Ley de Plásticos de un solo uso en Chile, el 13 de agosto.

El Proyecto Grifo nace en la obra “Giant Plastic Tap” (Grifo de plástico gigante) del artista, fotógrafo y activista canadiense Ben von Wong, quien en 2021 construyó en Kenia un grifo de 14 metros de altura, con basura

plástica.

El trabajo en Pirque fue liderado por el Comité Ambiental Comunal de Pirque, y contó con la colaboración de las Juntas de vecinos de Los Maitenes, Orilla de Río, El Llano, San Vicente, incluyendo al Comité Ambiental Escuela San Juan, APR San Juan; Anfitriones y Panoramas, además de la Municipalidad de Pirque.

Al respecto Jaime Escudero, alcalde de Pirque y presidente de la AMUR, señaló, “nos parece excelentes todas estas intervenciones, creo que todas las acciones que podamos realizar en favor de cuidar el medioambiente son bienvenidas”, además aclaró que como Municipalidad han instalado seis nuevos puntos verdes, potenciando el retiro de residuos domiciliarios en los villorrios y los sábados se instala en distintos sectores de la comuna un camión de retiro de voluminosos.

La obra realizada en Pirque se encuentra instalada en Estadio Municipal para que todos quienes asisten a ese recinto puedan observarla, además de recordar el daño que generan los residuos plásticos al medioambiente.